



Entre quejas, avalan lista de candidatos al Poder Judicial

Oposición vota en
contra y acusa la
instauración del *Cártel
del Virrey Zaldívar*

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Con el voto en contra de la oposición y acusaciones de perfiles afines al gobierno y la instauración del *Cártel del Virrey Zaldívar*, las bancadas de Morena y aliados (PT y PVEM) en la Cámara de Diputados, aprobaron por mayoría la lista del Poder Legislativo de quienes serán candidatos a ministros, magistrados y jueces del Poder Judicial de la Federación (PJF).

La lista quedó aprobada por 321 votos a favor por parte de Morena, PT y PVEM, así como 112 sufragios en contra del PRI, PAN y MC, además de una abstención.

Durante el debate, la diputada emecista, Laura Ballesteros, denunció que las tómbolas para elegir candidaturas al Poder Judicial fueron una completa simulación.

En representación de Morena, Leonel Godoy aseveró que la renovación del Poder Judicial de la Federación parte del nuevo Estado de derecho.

"El proceso de insaculación fue público y fue transparente. Quiéranlo o no, este es el nuevo Estado de derecho en México, esta reforma judicial es el nuevo Estado de derecho", reiteró.

Tras su aprobación fue enviado al Senado de la República para su votación. ●



La lista fue aprobada por 321 votos a favor y 112 en contra.